

Recuerdan aniversario 32 de la Batalla de Sumbe en Angola



La Habana, 26 mar (RHC) En la ciudad de Sumbe recordaron el sagrado deber de resistir y nunca rendirse que asumió un pequeño grupo de internacionalistas cubanos, junto a combatientes angolanos, para defender hace 32 años esa localidad ubicada en Cuanza Sur, a unos doscientos 75 kilómetros al sur de Luanda, la capital del país.

En el homenaje, el presidente de la Asociación de Antiguos Combatientes, Fernando Reimundo, recordó el sacrificio y heroísmo de quienes el 25 de marzo de 1984 protegieron la localidad del ataque de fuerzas de la opositora Unión Nacional para la Independencia Total de Angola (UNITA).

El primer secretario de la Embajada de Cuba en Angola, Jorge Crespo, habló sobre la batalla y la agresión que estuvo precedida por fuego de morteros sobre la ciudad para amedrentar a la población.

Crespo reconoció que hubo unas cuatro horas de enfrentamientos y, pese a los invasores penetrar en algunas partes de la ciudad y tomar el aeropuerto, no lograron romper la resistencia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88505-recuerdan-aniversario-32-de-la-batalla-de-sumbe-en-angola>



Radio Habana Cuba